

Arranca CEE 16 días de activismo contra violencia a la mujer

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la Comisión Estatal Electoral arrancó los 16 días de activismo de la campaña naranja "Únete para poner Fin a la Violencia Política contra las Mujeres", en los que se desarrollarán diversos eventos para sensibilizar en torno a esta problemática, del 25 de noviembre al 10 de diciembre.

En el primer día de actividades, se presentó el foro "Diálogo Violencia y acoso en las universidades", como panelistas, participaron Sandra Elizabet Mancinas Espinoza y Brenda Araceli Bustos García, investigadoras; así como, David de Jesús Reyes, investigador; mientras que María Luisa Martínez Sánchez, Directora del Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad Autónoma de Nuevo León, estuvo a cargo de la moderación del evento.

En las instalaciones del IINSO de la UANL, las y el exponente compartieron experiencias y consejos para que las estudiantes identifiquen y denuncien las faltas de respeto que se presenten en los planteles escolares, destacando principalmente el acoso y el hostigamiento.

Mancinas Espinoza dijo que uno de los principales problemas en el estudio de visibilizar la violencia hacia la mujer tiene que ver con la naturalización de las conductas violentas.

"En términos cotidianos uno de los acosos que está muy naturalizado es el que tiene que ver con el acoso callejero, siempre hago énfasis con mis estudiantes de ¿A quiénes les han dicho cosas hirientes o denigrantes en la calle? y a todas nos han dicho", expresó.

Por su parte, Bustos García indicó que a veces las estudiantes no expresan la situación que están viviendo por pena o temor a ser exhibidas, por lo que las invitó a romper el silencio.

"La situación no va a cambiar hasta que las personas que sufran injusticias se convenzan de que su situación es digna de ser resuelta, en este caso, es digna de ser escuchada, en un primer momento, y después de ser atendida", manifestó.

En tanto, Reyes destacó la importancia de visibilizar en los jóvenes el tema de la violencia hacia las mujeres, así como realizar más investigaciones sobre esta problemática y crear protocolos.

"Vivir esta situación desde el otro lado no es un privilegio, es una responsabilidad, tengo una hija, y eso me hace doblemente responsable; la cuestión de la violencia, es que tenemos que ir trabajando desde las comunidades, y a nosotros como varones ¿qué nos corresponde?, concientizar ", manifestó.

Posteriormente, en las mismas instalaciones, se llevó a cabo la premiación Cineminuto por la Igualdad de Género.

Ambos eventos se realizaron con la presencia de la Consejera Electoral, Sara Lozano Alamilla.

Durante los 16 días de activismo, se desarrollarán la exposición "Mujeres destacadas en la lucha por los derechos humanos y políticos", diversas conferencias y proyecciones de películas, así como, el muro naranja, en las distintas instalaciones de los organismos, asociaciones e instituciones que también colaboran, además de la CEE.

Participantes

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación

Tribunal Electoral del Estado

Comisión Estatal de Derechos Humanos

Comisión de Transparencia y Acceso a la Información

Partido Acción Nacional

Partido Revolucionario Institucional

Universidad Autónoma de Nuevo León

Unidad para la Igualdad de Género

Asociación Nacional Cívica Femenina

Despierta, Cuestiona, Actúa